

MI HISTORIA

Era una mañana asoleada, me levante muy nervioso, pero todo se paso cuando al bajar del auto sonaron las campanas, de un salto llegue al patio.

Allí vi como siempre muchas caras nuevas, caras sonrientes, tímidas y reservadas. Niños bajitos, altos, gordos y flacos, de diferentes nacionalidades, lenguas y rasgos, también vi a un niño en silla de ruedas. El se sentó al lado mío nos hicimos amigos el me contó cómo le paso su accidente y como volvió a sonreír. Hoy somos muy unidos, le empujo la silla y él es el mejor jugador de Hándbol.

Bonitos 100 años.

Maximiliano Bunzli

7°L

3° lugar

Categoría 5° a 8° básico